

La crisis sanitaria del covid demostró ampliamente la capacidad sinérgica, colaborativa y resolutiva que se obtiene sumando las ventajas de la medicina privada y pública, y de paso contribuye al acceso universal a una medicina oportuna, de calidad y altamente innovadora.

Más allá de un deseable cambio en la gobernanza de Fonasa para desturar ciertos procesos, la medicina privada espera que el nuevo escenario político, permita co-construir un modelo participativo que siente en una misma mesa a las autoridades de salud, médicos, científicos e industria. El foco está en resolver años de cirugías pendientes.

Dr. Rodrigo Julio Araya

Presidente Federación Médica de Chile

Pedagogías

Señor Director: